

Plus de 100 accords signés lors du Congrès sur l'éducation à Cuba

Image not found or type unknown



La Havane, 8 fév (RHC) Le ministre cubain de l'Enseignement supérieur, Walter Baluja, a indiqué ce jeudi que plus d'une centaine d'accords ont été signés lors du 14e Congrès international sur l'enseignement supérieur Université 2024.

Lors d'une rencontre avec la presse, il a souligné que le conclave a été un espace propice aux échanges bilatéraux et à la relance des liens internationaux de l'enseignement supérieur cubain, affecté par la pandémie de Covid-19.

Walter Baluja a souligné que l'événement a dépassé le cadre du Palais des congrès et s'est étendu aux organismes de formation de l'île, où se sont tenues des réunions visant à stimuler la formation de premier et de deuxième cycle.

Il a souligné qu'avec une participation de plus de 2 100 délégués, tant virtuels que présents, le congrès a démontré sa capacité à rassembler des experts et des professionnels de diverses disciplines.

Il a souligné que l'enseignement supérieur de l'île sera encore renforcé après le conclave, qui a réaffirmé l'engagement de l'île à améliorer la qualité de l'enseignement, à renforcer la recherche et le développement, ainsi qu'à promouvoir une éducation engagée dans la transformation de la société.

Il a considéré comme l'un des succès de l'événement la participation et la collaboration sans précédent de délégations du Brésil, du Mexique, de l'Équateur, de l'Espagne, de la Colombie, de la Russie et des États-Unis, ainsi que de ministres de l'enseignement supérieur de 15 pays et de plus de 300 recteurs d'université du monde entier.

Il a souligné que l'Université 2024 est déjà une étape importante pour l'enseignement supérieur cubain, "offrant une plateforme pour l'échange de connaissances, la collaboration internationale et le renforcement de la qualité de l'enseignement".

Selon lui, malgré les défis, l'enseignement supérieur sur l'île devient de plus en plus fort pour faire face aux défis futurs et continuer à contribuer au développement de la société cubaine.

Ce jeudi a eu lieu le lancement de la Revista Congreso Universidad (Revue Congrès Université), une publication qui rassemble les projets et les recherches présentés lors de l'événement en vue de leur diffusion sur les plates-formes universitaires du pays et dans les institutions internationales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/346669-plus-de-100-accords-signes-lors-du-congres-sur-leducation-a-cuba>



Radio Habana Cuba